



Montevideo, 6 de abril de 2016

En vísperas de cumplirse un mes del asesinato del Sr. David Fremd en la ciudad de Paysandú, los uruguayos aún nos sentimos consternados por lo sucedido. La violencia y la intolerancia nos hieren profundamente como nación; pero a pesar de haber sido golpeados por este hecho lamentable, debemos mirar hacia adelante para superarnos y poder construir el país que todos deseamos.

El pasado primero de abril leí con gran detenimiento la nota que Guillermo Fremd, hijo del comerciante David Fremd, escribió en una columna del diario "El País". Allí, en una frase afirmó que: *"Las organizaciones de la sociedad civil y los órganos educativos deben trabajar con ímpetu y planificación, desde sus respectivos lugares, por la construcción de una sociedad más integradora y abierta"*. No puedo estar más de acuerdo. La educación es la clave para la construcción de una sociedad respetuosa de sus propias diferencias y orgullosa de sus logros.

Como país, debemos hacerle frente a la violencia, reafirmando una vez más que somos una nación pacífica y solidaria. En ese sentido, este Gobierno se compromete vehementemente a luchar contra la intolerancia y el odio; nos comprometemos a invertir todas nuestras energías en trabajar por un Uruguay pacífico y seguro. Ahora bien, para cumplir con ese cometido, necesitamos la participación de todos. *"Si estamos unidos, nada es imposible. Si estamos divididos todo fallará"* decía Winston S. Churchill en un impactante discurso que dio en la Universidad de Harvard en plena Segunda Guerra Mundial. Únicamente la unión nos permitirá progresar.

A un mes de cumplirse el asesinato del comerciante sanducero, compatriota oriental, Sr. David Fremd, podemos expresar que el dolor que sentimos nos hará más fuertes como país, y nos motivará a invertir todas nuestras esperanzas en construir un país mejor. *"La esperanza, que también es vida, nos devuelve el valor y la fuerza. Porque con valor hemos de superar los múltiples miedos, privaciones y sufrimientos"* **Annelies Marie Frank** en el 'Diario de Ana Frank'.

Dr. Tabaré Vázquez
Presidente de la República Oriental del Uruguay

//mae